



10. Infobrief

März 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen in den Volksbühnen,

der kalendarische Frühlingsanfang steht vor der Tür und die Spielzeit 23/24 ist noch im vollen Gange. Dennoch bereiten wir uns in den Volksbühnen bereits auf die neue Spielzeit vor, planen die Angebote für unsere Mitglieder und kalkulieren Preise.

Insgesamt kann man feststellen, dass sich das Verhalten der Kulturinteressierten Menschen in unserem Land allmählich wieder dem Niveau vor dem Corona-Einbruch angleicht, obwohl man bedauerlicherweise festhalten muss, dass wir einige ältere Mitglieder unumkehrbar verloren haben. Die Anstrengung besteht folglich darin jüngere Menschen für unsere Idee und unsere Angebote zu begeistern. Dabei ist Flexibilität gefragt, das klassische Aboangebot scheint da nicht zu greifen. Bei unseren Regionaltreffen und unserer Tagung in Jeddigen versuchen wir unseren Mitgliedsvolksbühnen immer wieder Perspektiven für die Arbeit vor Ort zu geben. Deshalb möchte ich Sie ermuntern: nehmen Sie die Angebote unseres Bundes wahr und beraten Sie aktiv mit, damit unsere Volksbühnenbewegung auch in den nächsten Jahren erfolgreich bestehen kann.

In den nächsten Tagen erreichen Sie die Einladungen zu den drei geplanten Regionaltreffen. Hier nochmal die Termine:

Regionaltreffen Nord in Lübeck am 06.04.24

Regionaltreffen West in Essen am 20.04.24

Regionaltreffen Süd in Nürnberg am 27.04.24

Unsere zentrale Tagung in Jeddigen findet in diesem Jahr vom 2. bis 3.11.2024 statt.

Während der Regionaltreffen werden Ihnen die anwesenden Vorstandsmitglieder des Bundes auch von unserem neuen Gemeinschaftsprojekt, dem „neuen Volksbühnenpreis für Theaterliteratur“ berichten.

Im Anhang zu diesem 10. Infobrief erhalten Sie die Einladung zum Volksbühnentag 2024. Gemeinsam mit unseren Stuttgarter Kollegen wollen wir deren 100. Jähriges Bestehen feiern. Es wurde ein sehr attraktives Programm ausgearbeitet und verspricht ein festliches Konzert, interessante Führungen und Zeit für den kollegialen Austausch.

Nachdem unser letzter Volksbühnentag in Köln leider noch unter der Corona-Pandemie gelitten hat, hoffe ich im September auf zahlreiche Teilnahme unserer Volksbühnen. Nutzen Sie das Wochenende in Stuttgart mit Ihren Vorstandskolleginnen und –kollegen, aber auch mit interessierten Mitgliedern, die Gemeinschaft der „Volksbühnen-Familie“ kennenzulernen.

Ich freue mich Sie bei einem Regionaltreffen, in Stuttgart oder in Jeddigen zu treffen und verbleibe mit den besten Grüßen und Wünschen

Ihr



Prof. Hans-Georg Bögner, Vorsitzender des Bund Deutscher Volksbühnen